
（様式３） 

 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  

 

会 議 の 名 称 令和 4 年度 鳥栖市社会教育委員定例会 

開 催 日 時 
令和 4 年 5 月 31 日（火）

午前 10 時～11 時まで 
開 催 場 所 市役所 南別館 2 階会議室 

出 席 者 数 
委員   ９名（欠席３名） 

教育長  事務局 ３名 
傍 聴 人 数 ０人 

議 題 
１ 成人式の名称見直しについて 

２ （仮称）生涯学習センターについて 

配 布 資 料 

１ 成人式の名称見直しについて 

２ （仮称）生涯学習センターについて 

３ 参考資料 

所 管 課 （課名）生涯学習課（電話番号）0942-85-3694 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 事 録 

１ 開 会 

 中島達也委員へ委嘱状交付（教育長） 

 佐賀県社会教育委員連絡協議会表彰者紹介（山口由美子委員） 

 

２ 教育長挨拶 

 

３ 委員長及び副委員長選出 

事務局より委員欠席者報告及び委員長及び副委員長の選出。委員

長に中尾委員、副委員長に佐藤委員を選出。（全会一致により承認） 

 

４ 議 事（進行は中尾委員長） 

 

議題１ 成人式の名称見直しについて（事務局説明） 

 

【質疑、意見】 以下 〇：委員 ●：事務局 

○ 成人式実行委員は、教育委員会も参加しているのか。 

● 基本的には２０歳の委員による構成。生涯学習課は後方支援的

役割 

○ 昨年度の実行委員において「２０歳の式典」を決めたプロセス

を具体的に教えてほしい。 

● 令和４年３月時点における、他自治体の成人式新名称を調査。

これらの事案を参考に、昨年度の実行委員と意見交換をし「２

０歳（はたち）」と「式典」という２つの文言を入れることで、

対象年齢の明確化及び一定の格調を示すことができると整理。 

〇 新名称の決定後、変更する予定はないのか。 

● 新名称については、名称の定着及び看板等の作成費用を考慮し、

現時点においては、変更しないことと整理。 

〇 議題１について承認。 

 

 

議題２ （仮称）生涯学習センターについて（事務局説明） 

 

【質疑、意見】 以下 〇：委員 ●：事務局 

〇 生涯学習センターという名称はわかりやすくていいと思うが、

今後その定着に応じて、名称変更の検討もしてよい。 

● 了解した。 

 

〇 生涯学習センター入口道路が狭く、通学路等との兼ね合いもあ

り安全性に問題がある。このことの改善検討及びわかりやすい

標識設置を提案する。 

● 関係部署と協議し、対策等について検討を行う。 

〇 議題２について承認。 

 

 

５ 閉会 

 


